

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

10.382 contribuyentes descargan su propuesta de declaración en las primeras 24 horas de servicio

21.375 han accedido a la aplicación para saber si se les ha elaborado propuesta

Viernes, 05 de abril de 2013

10.382 contribuyentes han accedido a la [aplicación](#) de visualización, descarga e impresión de su propuesta de la declaración de la Renta 2012 durante las primeras 24 horas de servicio, tras [la presentación ayer de la campaña](#). Suponen el 5,55% de las propuestas de declaración puestas ayer en Internet por Hacienda Navarra.

Además, la aplicación donde los contribuyentes pueden consultar si les ha sido elaborada una propuesta de declaración ha recibido 21.375 entradas de usuarios únicos. Para acceder a esta aplicación únicamente es necesario el DNI del contribuyente. En el caso de que sí se le haya elaborado una propuesta de declaración, el sistema redirige a la página de descarga, aunque para acceder es necesario aportar también el PIN de Hacienda.

La colocación de las propuestas en la web es la principal novedad de la Campaña de la Renta 2012. Hacienda Navarra lo justifica como una medida para aumentar la seguridad de los datos personales y reducir el impacto ambiental y económico del envío de propuestas.

El próximo día 10 comenzará el envío en papel de las propuestas (o de una clave para acceder a ella de forma telemática). Este envío se realizará exclusivamente a los contribuyentes que no hayan accedido a la aplicación web de visualización de la propuesta antes de esa fecha.